

# Wann ist genug genug?

## Ein Vergleich der militärischen Potenziale der NATO und Russlands

Eine neue Studie von Greenpeace Deutschland zeigt, dass die NATO Russland in fast allen militärischen Schlüsselparametern weit überlegen ist: beim Militärbudget, bei der Truppenstärke sowie den Großwaffensystemen. Sie verdeutlicht, dass die anhaltende Aufrüstungsrhetorik in Deutschland nicht mit dem tatsächlichen militärischen Kräfteverhältnis übereinstimmt.

Der Abrüstungs-Experte Dr. Alexander Lurz, Campaigner für Frieden und Abrüstung bei Greenpeace, wird die Ergebnisse dieser Studie zur Diskussion stellen.

### Informations- und Diskussionsveranstaltung mit



**Dr. Alexander Lurz von Greenpeace  
Deutschland**  
**Montag, 17. März 2025 um 19.00 Uhr**  
**Alte Kirche Wupperfeld, Bredde 69,  
42275 Wuppertal**

**Mit musikalischer Begleitung der Wuppertaler Greenpeace-Ortsgruppe**

**Veranstalter:** Wuppertaler Friedensforum in Kooperation mit Greenpeace Wuppertal



Kontakt: [www.wupff.de](http://www.wupff.de) - [facebook.com/Wuppertaler.Friedensforum](https://facebook.com/Wuppertaler.Friedensforum) – [instagram.com/wup\\_ff](https://instagram.com/wup_ff)  
<https://greenwire.greenpeace.de/greenpeace-wuppertal/about>